

Communiqué de **Presse**

Le Conseil départemental et la Fédération des centres sociaux de la Nièvre se rencontrent pour renforcer leur coopération

À l'initiative de Fabien Bazin, président du Conseil départemental de la Nièvre, et de Frédéric Mestre, président de la Fédération des centres sociaux de la Nièvre, une rencontre sera organisée

**mardi 21 mai, à 18 h 30, dans la MJC de Châtillon-en-Bazois
(place Pierre-Saury)**

avec les responsables des centres sociaux nivernais.

Ces 33 sites constituent un « maillage essentiel des services de proximité », comme le rappellent les deux présidents dans l'invitation adressée aux directeurs et directrices. Accueil des habitants de tous les âges, éducation populaire, aide aux devoirs, lutte contre l'isolement, etc. : les activités de chaque centre social sont vastes, autour d'un dénominateur commun, le lien humain.

Partenaire des centres sociaux depuis toujours, le Conseil départemental souhaite les associer encore plus à ses missions, qui évoluent elles aussi : plan Santé, plan de lutte contre l'illettrisme, Collège de demain, Territoires zéro chômeur de longue durée, mais aussi l'émergence, dans la dynamique des rencontres d'Imagine la jeunesse, de la « bande des moins jeunes », qui donne un nouveau souffle à l'accompagnement des jeunes dans leurs projets professionnels, leur quête de repères et de sens.

Tous ces sujets seront abordés au cours de ce temps d'échanges, auquel la presse est conviée.

Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17